

バス・マスターズ通信 Vol.6



令和6年6月23日(日)

本年度6回目のバス・マスターズは、小雨という残念な天候でしたが14名の皆様に参加いただきありがとうございます。本年度予定しておりました回数をすべて実施できましたこと、ご協力いただいた136名の皆様にはあらためて感謝いたします。

今回は人工産卵床でオオクチバスの産卵は2カ所で確認されています。稚魚は捕獲されませんでした。今年の活動全体では産卵が17カ所と、ここ数年増加傾向にあったのが昨年の約1/3に抑制できました。稚魚も捕獲数が3匹と過去最少です。これらは活動の成果として繁殖が抑制出来ているものと考えます。

バス・マスターズの活動は来年度も継続していく予定です。引き続きよろしくお祈いします。



岸に沿って稚魚すくいを実施



捕獲した小魚を手にパチリ



人工産卵床を確認している様子



発見したオオクチバスの卵をみんなで確認



定置網では、ライギョ、フナ類やモツゴなどの小魚が見られました。



多くのトンボが飛び交う中での作業でした。

本年度のバス・マスターズへ参加いただいた皆様
ご協力まことにありがとうございました。引き続きよろしくお祈いします。

